

# SABOTEADOR NAZI LIMON? CAPTURADO EN

# S

## SENSACION EN HONDURAS

Cambios diplomáticos de gran importancia se anuncian, incluyendo al ministro López Fimeda, que estuvo recientemente en Costa Rica

Un mensaje cablegráfico procedente de San Salvador, y que recibimos esta mañana, informa que hay expectación en Tegucigalpa a causa de los repentinos cambios diplomáticos que se anuncian. Se dice que el ministro hondureño en El Salvador será trasladado a Managua, al mismo tiempo que el que se halla en

México, ser traído a San Salvador y el vacante que queda en México, ser ocupado por el doctor López Fimeda, quien recientemente estuvo en Costa Rica y cuyo nombre se daba como posible primer Ministro de Honduras ante el gobierno del doctor Calderón Guardia después del deceso del doctor Medel.

RISSEL HAYNIS —SEGUN DICE LLAMARSE— ASEGURA HABER ENTRADO A COSTA RICA POR EL PUENTE DE SIXAOILA

No tiene papeles ni pasaporte; se le vio en sospechosas maniobras cerca de los tanques de la Compañía bananera

HAY DOS SUSPECHAS DE QUE BIEN PUDIERA SER UN SABOTEADOR ALEMÁN DESEMBARCADO EN NUESTRAS COSTAS, O EN LAS DE PANAMÁ

Se insinúa también la posibilidad de que se trate de un miembro perdido de la colonia naziista de Alemania que fue desuelta hace un año por la policía de Panamá en la frontera con Costa Rica

RISSEL HAYNIS SERÁ TRASLADADO HOY EN LA TARDE A ESTA CAPITAL, DONDE SE LE SOMETERÁ A UN DETENIDO INTERROGATORIO

En Limón causó sensación su captura: ÚLTIMA HORA suministra los detalles escuetos y concretos del sensacional suceso

En la tarde de ayer, la Direc marse Rissell Haynis. Al ser intención General de Detectives recibió rogado por los detectives, asebo bió informe telegráfico de sus órro haber ingresado a territorio genies destacados en Puerto Limón para el puente del Suro mión, de haber sido detenido urla. Examinados sus documentos presunto saboteador que dijo ha —PASA a la Página 6—

# CHUTA NO, PACO SI

ASI DICE UN GRUPO DE CORTESISTAS DE ALAJUELA EN UN MEMORIAL DIRIGIDO A SU JEFE, EL LICENCIADO CORTES

Quieren al licenciado don Francisco Urbina para jefe de sección en lugar del licenciado D. Hernán Chacón Jinesa

Los que piensan en cambio que la designación de Chacón es un acierto, creen que esto es ya cosa juzgada y que no debe hablarse más de ello

## TRASLADADO AL CARMEN EL PRESBO. D. CARLOS MENESES

En fuentes religiosas bien informadas se asegura que será designado por el señor arzobispo para desempeñar esas mismas funciones en la primera parroquia de San José

El presbítero don Mariano Zúñiga que por tantos años ha sido cura parroco del Carmen, encontrándose a una avanzada edad, pasará a otras funciones más descansadas

Esta mañana nos enteramos en fuentes religiosas bien informadas, que en fecha muy próxima, el padre don Mariano Zúñiga, q por tantos años ha desempeñado con tanto acierto el curato de la parroquia del Carmen de esta capital, dejara esas funciones, que requieren mucho trabajo y actividad, para desempeñar otras menos intensas, debido a su avanzada edad y quebrantada salud.

Para llenar su vacante se nos informa que el señor Arzobispo de la Arquidiócesis designara al Presbítero Lic. don Carlos Meneses, que por mucho tiempo ha tenido a su cargo la vicaría y curato de Cartago, en donde se ha distinguido por sus relevantes dotes para el ejercicio del sagrado ministerio.

Es indudable que tal designación habrá de ser muy bien recibida en todos los círculos, dada la alta estima que se profesa al Padre Meneses.

Hace pocos días informamos que el licenciado don Hernán Chacón Jinesa había sido nombrado jefe de acción del cortesismo en la ciudad de Alajuela y que, su designación había sido muy bien recibida por juzgarse producto de un acierto.

Esa noticia produjo una reacción en las propias filas cortesistas pues un grupo de ciudadanos no afiliados a ese partido suscribieron un memorial dirigido al jefe y candidato del Partido Democrata, pidiéndole que nombraa como jefe de sección del

(Pasa a la Pág. OCHO)

# LA R. A. F. CELEBRO EL CUMPLEAÑOS DE HITLER

TRIPLE BOMBARDEO CONTRA BERLIN, ROSTOCK Y STETTIN

25 BARCOS DEL EJE HUNDIDOS EN PALERMO

15 ATAQUES A KISKA. ROMPIERON ESTA MAÑANA TODOS LOS RECORDS DE BOMBARDEO

CONSOLIDAN SUS POSICIONES LOS BRITANICOS EN TUNICIA

ROMMEL —DICE PARIS— OBLIGO A LOS ALIADOS A RETRACEDER

POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA, EL PRESIDENTE Y EL VICEPRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS, ESTAN SIMULTANEAMENTE FUERA DEL PAIS

## ULTIMA HORA

— El Primero con las Ultimas Noticias — Año I — San José, Costa Rica, Abril 21 de 1943 — Nº 9

## OSCAR ARANA, CAPITAN de las FUERZAS AEREA MEXICANAS

El aviador costarricense, después de comprender que en Costa Rica no se le prestaba ninguna ayuda, salió para México

LA REPUBLICA AZTECA HA TRIUNFADO EN TODA LA LINEA: ES MIEMBRO DE LA OFICIALIDAD AEREA

El aviador Oscar Arana pertenece a las fuerzas aéreas de los Estados Unidos de México. Después de largos años de resistencia en Costa Rica, donde no se le apreció en todo lo que vale, Arana, muy desilusionado, marchó pura México, donde ha poco logró triunfar en toda la línea. En estos momentos, ostenta el grado de capitán de las fuerzas aéreas de la república azteca, según se nos dice por parte de un amigo suyo. Al aviador Arana se le dieron en Costa Rica puestos en la dirección general de tráfico. Desperdiciamos una oportunidad y un talento que bien pudo haber servido. Por lo demás, nos es muy grato anunciar el triunfo resonante de nuestro compatriota, a quien enviamos hasta México nuestras felicitaciones.



## LLEGA EL VIERNES EL CORONEL COWLES

Permanecerá hasta el domingo en el país como huésped de la Gran Logia de Costa Rica

El viernes al medio día en un avión de la PAA, llegará al país el ilustre coronel John Henry Cowles, Gran Maestro de todas las Logias masónicas del sur de los Estados Unidos. Es una de las personalidades más relevantes de Norte América, con grandes entonques político-sociales y militares. Está considerado como una de las primeras figuras de la masonería mundial y permanecerá entre nosotros dos días como huésped de la Gran Logia de Costa Rica.

ULTIMA HORA le adelanta su más cordial saludo de bienvenida.

## Nuestra VIRGEN DE LA SOLEDAD

EN EL SIGLO PASADO, LA SEMANA SANTA SE CELEBRABA DE DIFERENTE MANERA EN LOS DISTINTOS BARRIOS DE SAN JOSE

La parroquia que hoy se llama La Soledad, donde está la famosa Virgen, le correspondía la celebración del calvario y en la plazuela de enfrente se quemaba el clásico judas

Por ese entonces vino, hará 150 años, la bellísima imagen, traída por la señorita María de los Angeles Sáenz, tía abuela de quien ahora guarda como un tesoro el manto y las joyas que la virgen luce en las procesiones

La Virgen, en aquel entonces, fue venerada en la sala de una casa, como se acostumbraba a venerar a los santos de gran talla por aquel tiempo y no fue sino hasta mucho después que fue desahogada al culto público

LA CASA CUYA SALA ADOBNARA PRIMERAMENTE, ERA LA DE LA SEÑORITA SAENZ, QUE ESTABA SITUADA DONDE ES HOY LA TIENDA DE DON NARCISO ESQUIVEL

En fecha reciente, se dice que a la Virgen de La Soledad una vez le fue arrebatada la valiosa cruz de Pilgrana que luce en el pecho, mientras estaba expuesta al público un Viernes Santo. — Un milagro suyo paralizó la mano del ladrón

La Virgen de La Soledad es esa donada, expresando la gran angustia de la madre bíblica. Nosotros, ULTIMA HORA, ha querido o aconsejar esta vez la historia, no solamente de la Virgen de La Soledad, sino también de la historia de las procesiones, y que



Desde tiempos históricos, ese manto y esas joyas vienen constituyendo el patrimonio de una familia que ha conservado con celo y devoción, con ocasión de la santa solemnidad.

# Determinadas las causas de la tragedia del T. I. 31

FUE EL SUCESO TRAGICO EN QUE PERECIERON DON ELADIO PRADO Y GEORGE BIED

Como el señor Bied fue mecánico de la "P. A. A." esta empresa destacó a un técnico suyo para que investigara los motivos de la tragedia

UN VACIO AMPLIO Y FUERTE PRECIPITO EL AVION HACIA ABAJO; LA CAUSA FUE NATURAL E IMPOSIBLE DE EVITAR

Después del sensible accidente del T. I. 31, en que perdieron la vida don Eladio Prado Valverde y don George Bied, se hicieron algunos comentarios en la prensa sobre las posibles causas del suceso. Aunque el avión T. I. 31 estaba en pésimas condiciones, es lo cierto que ésta no fue la razón específica para el accidente ocurrido. A falta de razones técnicas, la prensa se dio a especular. Sin embargo, ULTIMA HORA puede ofrecer a sus lectores de la razón básica del suceso. Como George Bied, uno de las víctimas, era mecánico en Panamá de la Panamanian Airways Co., esta empresa

destacó a uno de sus técnicos para que dictaminara y señalara las causas de la tragedia aérea. Después de un detenido análisis de todos los factores de orden técnico que concurren a precipitar el drama de los aires, se ha dictaminado que la víctima, de por sí muy liviana y de poca fuerza, fue arrollada por un vacío, que la lanzó hacia abajo, en forma violenta. En tales casos, es casi imposible hacer la maniobra. El "vacío" fue violentísimo, a juicio del técnico. La causa fue, pues, natural e imposible de evitar por ninguna maniobra del piloto.

## MACARRONES, SPAGUETTIS

y gran variedad de pastas de la acreditada casa Argentina

### TAMPIERI

LOS MEJORES DEL MUNDO

Acaban de recibir

## LA MAGNOLIA - EL BALCON DE EUROPA

Teléfono 2389

Teléfonos 3916-4881

## CASI LE ARRANCA UN DEDO

AL SER PENSADO POR LA PORTEZUELA DE UN BUS, SUFRIO UN DOLOROSO ACCIDENTE EN EL CUAL POR POCO FIERDE EL DEDO

Los últimos informes que hemos obtenido acerca de accidentes nos dan cuenta de uno sucedido en la avenida 3 y calle 5, cuando el señor José Chavarría Coto, que venía en el bus número 430 de los que hacen servicio a Montes de Oca, al intentar pasarse a otro bus, surgió el

pensamiento de un dedo por la portezuela, quedando con un dedo en tal forma machado que estuvo en un tris de perderlo. Por eso, que dichosamente se le pudo hacer una pequeña operación quirúrgica devolviéndolo al dedo a su sitio. De lo que nos negramos.

## SIN GRAVEDAD EL ACCIDENTE DE DON GONZALO VALVERDE

EL AUTOMOVIL MARCHABA MODERADAMENTE Y NO LLEVABA LOS FOCOS APAGADOS

En relación con una nota publicada en un diario de la tarde de ayer persona interesada nos pide consignar lo siguiente:

Es muy posible que el reportero del periódico fuera mal informado y de allí el origen del error. Don Gonzalo Valverde, empleado del Hospital San Juan de Dios no sufrió el accidente en la forma relatada. En primer término ese laborioso funcionario se encuentra disfrutando de magnífica salud y en segundo cargo de fundamentar la versión de que el carro era conducido a velocidad exagerada y con los focos apagados. El vehículo perteneció a una distinguida dama de nuestra sociedad y ella era quien

lo conducía. El carro viajaba correctamente y solo la fatigada pudo producir el percance. La gentil dama le brindó toda clase de atenciones al señor Valverde y el accidente no pasó a más.

En resumen, el accidente no fue otra cosa que un simple susto sin consecuencia de ninguna clase, debido a causas irrevisitas y no existe perjudicado alguno. Y solo nos resta expresar nuestra pena a la gentil y muy estimable dama por las molestias que le pudo ocasionar la publicación. Para ella nuestro respetuoso homenaje de simpatía.

Hasta allí, pues, nuestro informativo.

## COMO NUNCA LA DEMANDA DE PENSIONES

Diariamente se presenta a la junta consultiva de pensiones una enorme cantidad de personas en solicitud de ellas

Todos los años es muy grande la solicitud de pensiones que se hace al Estado por parte de personas que han servido en la administración pública determinado número de años, o que se han inhabilitado en el ejercicio de sus funciones.

Ahora podemos informar a los lectores de ULTIMA HORA, que este año la demanda de esos auxilios del Estado, es como nunca. Una verdadera proyección de personas acude diariamente a la junta consultiva de pensiones en solicitud de informes para presentar su solicitud.

Las que se han presentado, están siendo tramitadas por la junta para su envío al congreso que las concernirá en las sesiones ordinarias de mayo.

## DEL EXTERIOR

En la siguiente semana llegará al país de paso a los Estados Unidos de Norteamérica el ilustre artista argentino don Santiago Velasco, becado por el supremo gobierno de la provincia de Córdoba. Se nos informa que en esta capital ofrecerá una interesante exposición de acuarelas. ULTIMA HORA le adelantamos su saludo de bienvenida.

## Intelectuales Ladrones

DESCUBRÉSE UNA PANDILLA DE MENORES DELINCUENTES ESPECIALIZADOS EN ROBAR REVISTAS

La captura de uno de los delincuentes, realizado por don Eleazar Calvo Brenes, da la clave de los robos que anteriormente se venían realizando en la Casa de las Revistas y otras librerías de esta capital

En La Casa de las Revistas del conocido comerciante don Eleazar Calvo en esta capital, se han venido desapareciendo en diversas oportunidades revistas y libros, ascendiendo los robos hasta la fecha a una apreciable suma. En el informe que al respecto recibimos de la Dirección General de Detectives se desprende que tales hechos eran cometidos por un menor de apellido Cortés, quien fue capturado por el señor Calvo ayer, al presentarse el pequeño delincuente a este establecimiento con el propósito de vender libros que anteriormente fueron susstraidos de la Librería López. Antiguamente el delincuente logró en esta oportunidad susstraer otra cantidad de revistas aprovechando un descuido de la señora de Calvo, siendo detenido por el propietario del establecimiento quien lo entregó a la autoridad. Con la captura de este malhechor, se ha establecido que una bien nutrida

cuadrilla de mejores habían encontrado fácil modo de robar diversas librerías de esta capital. Se trata de ladrones cultos e intelectuales que querían ampliar su cultura.

## MUNDO DIPLOMATICO

A pasar una corta temporada siguieron para Curridabat, el coronel don Eduardo Andino, jefe Militar de la Legación de los Estados Unidos de Norteamérica en Costa Rica y su señora esposa doña Teté de Andino.

## SEÑORITA SURAYE BARRAZA SAUMA

—Continúa mejor de la salud indisposición que sufrió al ser hirado en la noche, la estimada señorita Suraye Barzosa Sauma ULTIMA HORA formula el deseo de que se restablezca pronto.

237 MIL COLONES, LOS SEIS PRIMEROS PREMIOS DEL SORTEO DEL 9 DE MAYO

# AVISO

La Sociedad de Industriales de Panaderías de San José comunican al público que las panaderías permanecerán cerradas desde mañana al medio día hasta el domingo en que se reabrirán como de costumbre.

MANUEL SOTO AVENDAÑO

Srin.

# Acribillados a balazos Julio Fonseca Díaz y José María Ruiz

## FALSIFICADOR DE CHANCES descubierto por un salonero

### 512 NOVILLOS IMPORTADOS ESTE MES DE NICARAGUA

El movimiento ganadero en el presente mes ha sido mucho más intenso que en el anterior, pues, hasta el día 17, las importaciones ascendían a 512 novillos, que en la cantidad autorizada a entrar, por las oficinas gubernamentales respectivas.

En la administración principal de rentas han sido depositados \$20,480.00 para responder a derechos de importación, a razón de cincuenta colones por cada novillo, que es lo que establece la ley.

En la Dirección General de Detectives fue denunciado un individuo de apellido Navaró, que durante un baile celebró últimamente en el "Broadway Club" de esta capital, cambió a uno de los saloneros de ese establecimiento un número de "chances" falsificado. El salonero de apellido María Peraza dio noticia a los detectives del engaño, que había sido víctima, logrando los detectives localizar al delincuencia, y entregarlo a las autoridades judiciales para su respectivo juzgamiento.

### EN EL PUERTECITO DE MONTEZUMA DE TAMBOR, PUNTARENAS, OCURRIÓ ESTE ESPANTOSO CRIMEN, LA NOCHE DEL SABADO

Cirilo Cortés es el matador, de ambos.— Ocurrió el espantoso hecho sangriento en una cantina del lugar, en donde se celebraba un baile. Alguien le dio un puntapié, por lo que Cortés salió del baile, volviendo al poco rato con un rifle de precisión, con el que causó la tragedia.

PUNTARENAS, 21. — Especial para ULTIMA HORA. — A pocas horas de navegación de Puntarenas se llega al puertecito de Montezuma de Tambor, cañón de grandes actividades agrícolas y enormemente poblado últimamente. En ese lugar hay una cantina, donde es costumbre celebrar bailes de confianza que siempre terminaban en el mayor orden, dada la estricta vigilancia que imparte el Agente Auxiliar de Policía, pero desgraciadamente el sábado 17 de los corrientes se ocurrió un hecho de sangre, que ha llevado el luto a desbordadas familias.

Al día del baile, a las veintidós horas los concurrentes se encontraban alegres y algo subidos de licor, cuando por gracia le dieron un puntapié a Cirilo Cortés nativo de Nicoya y éste al sentirse golpeado, sin precisar quién le había sido la bronca, se levantó y exclamó: "¡Pues me pegó no lo haré nunca más!" Se notó que Cortés iba molesto, se notó como salió del salón del baile, nadie le dio importancia a las palabras exclamadas. Pocos minutos después se presentó al salón de baile Cirilo Cortés, armado de un rifle de precisión calibre veintidós, en forma temeraria, haciendo fuego contra los concurrentes, con tal mal suceso que hizo blanco en los señores Julio Fonseca Díaz, vecino de Montezuma quien tiene esposa con tres hijos en Desamparados; y José María Ruiz, también vecino de Montezuma. Los disparos fueron certeros, falleciendo a los pocos minutos Fonseca Díaz y Ruiz. El matador Cortés, aún tenía varios tiros en el rifle, pero al darse cuenta del resultado, se dirigió frente al Agente Auxiliar de Policía, a quien le dijo: Pongo en sus manos el arma y mi persona, para recibir el castigo.

Al día siguiente en las primeras horas de la mañana se efectuó el sepelio de los cadáveres, ante nutrida concurrencia en el cementerio de Montezuma. Esta tragedia ha sido inmensamente comentada por los vecinos de Montezuma por ser los muertos y el matador, personas dedicadas a las faenas agrícolas y de excelentes antecedentes. Enviamos a las familias dolientes su más sentido pésame. — ES TRADA DELGADILLO, Correspondiente.

### OTRO CHOQUE POR EL MATADERO MUNICIPAL

Fué entre la caña de don Francisco Pereira y un camión que conducía un señor.

Un choque más se registró ayer, a las 11 horas y cuarenta minutos cuando venía por la calle del Matadero Municipal el camión 291 que conduce un señor de apellido Espinoza, el cual, al tratar de cambiar para evitar un amontonamiento de piedras que hay en ese sitio, atropelló a la caña de don Francisco Pereira, que venía en sentido contrario. Los daños, según se nos informó, fueron de cierto valor, quedando el asunto ventilándose en la agencia correspondiente.

### DE MEDIO MILLON PASA LA COLOCACION DE BONOS DE LA DEFENSA

Se nos informó hoy que la colocación de bonos de la Defensa nacional sigue siendo sumamente activa, como en las semanas anteriores. Hasta el día de ayer la colocación de ellos llegaba a \$ 512,000.00, más del medio millón de colones, por lo que es posible que al terminar el mes pase del millón de colones. En la administración principal de rentas, Banco de Costa Rica, está siendo atendido el movimiento de venta de los bonos, los valores que van siendo aborridos por el público.

## FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

ABRIL 13 DE 1943.



### A partir del 15 de los corrientes se establece el Servicio de Trenes a Alajuela, bajo el siguiente

### ITINERARIO:

#### DE LUNES A VIERNES

- Sale de Alajuela 5.50 horas y llega a San José 6.45 horas.
- Sale de Alajuela 12 horas y llega a San José 12.55 horas.
- Sale de San José 17.20 horas y llega a Alajuela 18.15 horas.

#### SABADOS SOLAMENTE

- Sale de Alajuela 5.50 horas y llega a San José 6.45 horas.
- Sale de San José 15.30 horas y llega a Alajuela 16.25 horas.
- Sale de Alajuela 17.30 horas y llega a San José 18.25 horas.

#### DOMINGOS SOLAMENTE

- Sale de San José 7 horas y llega a Alajuela 7.55 horas.
- Sale de Alajuela 8.35 horas y hace conexión con N° 1 (Pasajeros San José a Puntarenas) en Ciruelas.
- Sale de Ciruelas 9 horas y llega a Alajuela 9.15 horas.
- Sale de Alajuela 11.30 horas y llega a San José 12.25 horas, pasando por San Antonio a las 12 horas.
- Sale de San José a las 15.30 horas, hace conexión con N° 12 (Pasajeros Puntarenas a San José) en Ciruelas y llega a Alajuela a las 16.25 horas.

PRECIO MAXIMO DE LOS TIQUETES \$ 0.75

PROSPERO GUARDIA,  
ADMINISTRADOR GENERAL

Propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud.

ULTIMA HORA

EL PRIMERO DE LAS ULTIMAS NOTICIAS

Editor: Mariano Hernández S.

Administrador: LUIS SOTO O.

Oficinas: 50 varas al Norte del Gran Hotel Costa Rica

Teléfono: Redacción 3246 Administración 2134



La última obra de don Ricardo Fernández Guardia sobre Morazán, aclara muchas dudas que suscitaba la narración de los épicos sucesos de año cincuenta y dos. Desde la nebulosa sin gran importancia — ¿genagas? Espinach a Morazán o no lo engañó?— hasta el motivo primordial del levantamiento de los josefinos contra el caudillo, que dan despejados con claridad y abundancia de pruebas en la simpatísima obra de don Ricardo. Su factura, sin embargo, nos ha robustecido el criterio viejo de que hay pocos pueblos — menos románticos y menos líricos que el pueblo costarricense. A Morazán no le importaron gran cosa los pequeños asuntos de la vida de Costa Rica. A su juicio, Costa Rica no pasaba de ser una provincia pobre de la República de Centro América. Sorriéndose, quizás sarcóticamente, de nuestros plebiscitos internos, quiso usar a Costa Rica de trampolín para saltar sobre la sección centroamericana que era el nervio y motor de la patria grande. Los costarricenses, sin embargo, no se entusiasmaron con la aventura romántica y lírica que era esa promesa de gloria. El caudillo hizo poderosos para despertarlos el instinto aventurero. Inventó una conspiración "vastísima" de Nicaragua contra los costarricenses. Para darle uso de cosa seria a lo que no pasaba de ser una amenaza pueril y un lazo de sangre y amores en Guanacaste, quitó la vida al bravo capitán Molina, movilizó tropas, lanzó proclamas y enturbio el aire claro por el rinazo.

Los típicos se miraron muy sorprendidos uno a otros. No sólo no entendían el ideal de Morazán en la forma en que Morazán lo entendía, sino que se sentían escamados con tanta agua en la patatería fogosa de los unionistas extrajeros, en el fondo de la cual sólo sentían las expropiaciones de bienes, las contribuciones forzosas, las prisiones arbitrarias y la posibilidad muy evidente de salir de Costa Rica para luchar en los campos de batalla de El Salvador, Honduras, Nicaragua y Guatemala. La aventura era como para entasiar a uno de aquellos pintores coroneles que Morazán había recogido en los puertos de Centro y Suramérica. Pero para el agricultor de Heedia que sembraba su milpa por abril; para el pulpero de San José que tomaba chocolate con cachochitos todas las noches; para el señor empingado de Cartago que rezaba

# Pan con trigo costarricense

TILARÁN CULTIVA SU PROPIO TRIGO.— ESTE TRIGO ES SUFICIENTE PARA LA FABRICACION LOCAL DE PAN.— UN PAN QUE NO CRECE, PERO QUE ES RICO EN PROTEINAS Y GRASAS DE GRAN VALOR ALIMENTICIO

De las variedades de trigo que se cultivan en Costa Rica, la única que ha dado un rendimiento efectivo es la que se conoce con el nombre de Adlay, y que se ha localizado en ciertas regiones, so-

bre todo en Tilarán, donde las cosechas son bastante halagadoras. Los tilarenenses fabrican ahora su pan con su propio trigo, del cual recogen tres cosechas en

el año. Certo que el pan fabricado con este trigo no crece en la debida forma, pero según los análisis hechos nos muestran que esa harina es rica en proteínas y grasas de gran valor alimenticio.

De acuerdo con estos informes y como bien puede colegirse el lector, en Tilarán respecto a lo de harina se trata, no existe la especulación.

## LLEGO HOY el exministro en WASHINGTON

A LAS OCHO Y MEDIA DE LA MAÑANA INGRESO POR LA VIA AEREA A ESTA CAPITAL EL SEÑOR LUIS FERNANDEZ R. VINO acompañado únicamente de su hija, la señorita Norma Fernández.— Acentuánsel rumor de que ocupará un cargo de importancia, pero dentro de bastidores, en el partido Costista

A las ocho y media de la mañana de hoy, en el primer avión de Panamá tocó en La Sabana, desembarcó el exministro de Costa Rica en Washington, licenciado

don Luis Fernández Rodríguez. Vino acompañado únicamente de su hija, la gentil señorita Norma Fernández Vaglio. El señor Fernández Rodríguez permaneció

en Panamá varios días, después de su regreso de Washington. Con motivo de su llegada hoy al país, se han acentuado los rumores de que ocupará un alto cargo directivo aunque dentro de bas-

tidores —en el seno del partido costista. La versión no fué posible confirmarla por nuestra parte. Pero circula insistentemente en círculos políticos.

## SIN SOLUCION EL CUANTIOSO ROBO DE JOYAS DEL SALON DE BELLEZA

Entre las valiosas prendas se encuentra una maravillosa turquesa de gran valor, que fácilmente puede ser reconocida por persona nas de esta capital y del exterior. SE ACENTUA LA POSIBILIDAD DE QUE EL RESTO DE LAS ALHAJAS DESAPARECIDAS HAYAN SIDO EXPORTADAS POR LOS AUTORES DE ESTE SENSACIONAL ROBO

A una distinguida señora, de esta capital propietaria de un salón de belleza, le fueron sustraídas valiosas alhajas de su casa de habitación hace ya poco más o menos nueve meses. A pesar de la cuantía de lo robado, los datos que se pudieron aportar para el esclarecimiento del delito no fueron amplios, ni dieron suficiente luz a los detectives, quienes a pesar de ello se dieron a la tarea de localizar las joyas. Durante nueve meses, la labor de los detectives ha sido particularmente intensa; numerosas per-

sonas han sido llamadas a declarar y varias pistas han sido seguidas por los agentes, sin que hasta la fecha se haya obtenido resultado favorable alguno. Esto no implica que las investigaciones, por tal motivo, se hubieren suspendido; se prosiguen y continuarán hasta que sea esclarecido el robo de las valiosas prendas que se suponen en otro país, ya que quienes se sospecha sean los autores del robo, son hombres de gran habilidad e inteligencia. Un aspecto de este sensacional asunto ha permitido a

los detectives la continuada prosecución de las investigaciones; es la esperanza de que uno de las alhajas robadas, por su gran tamaño y valor, difícilmente pudo haberse vendido o exportado. Esta alhaja, una maravillosa turquesa que algunas personas alegadas a su dueña pueden identificar fácilmente en cualquier momento y lugar donde la vean, está valorada en una cantidad extraordinaria, constituyendo el solo, una prueba con urgencia del delito y acusaría a la persona que hubiere cometido el hurto.

BATIDOS TODOS LOS RECORDS DE ATAQUE A KISKA HOY

WASHINGTON, 21. U.P. — Oficialmente se anunció que los aviones norteamericanos que operan en la región de las islas Aleutianas bombardearon y asediaron las posiciones japonesas en la isla de Kiska, quince veces con lo cual ha sido superado el record del lunes último. En los ataques contra las importantes instalaciones del enemigo, se observaron impactos directos que produjeron grandes explosiones e incendios.

## El carrelón 400 se va contra el auto 1809

SUCEDIO EL HECHO EN LA AVENIDA PRIMERA, CUANDO PASABA EL AUTOMOVIL DE DON EDGAR ODI

En la Agencia de Tránsito se tramita un parte hecho a causa de un accidente que al parecer resultó en forma casual. Parece que el carrelón número 400, pasando por la avenida primera, se caedó repentinamente al resbalar sobre el pavimento el caballo que

lo conducía. Como consecuencia de ese resbalón el carrelón golpeó al automóvil de don Edgar Odi que en esos momentos acortaba a pasar, dejándole con algunas partes de su carrocería arrugadas. No hubo desgracias personales.

## CHOCAN una CAZADORA y un CAMION

Aunque el choque fué bastante estrepitoso, los daños fueron pocos. SUCEDIO LA COLISION EN LA DECIMA AVENIDA

En la décima avenida, según se nos informó, chocaron una cazadora, registrada bajo el número 1897, y el camión placa 933. Parece que al salir a la esquina, sin tocar el cláuson, se registró el choque, que fue tan

estrepitoso que inmediatamente reunió una enorme cantidad de gente. Los daños materiales, obstante, fueron pocos. El parte correspondiente se tramita en la oficina de Tránsito.

# La Panadería Francesa

## respaldando los Días Santos

### HA DISPUESTO CERRAR MAÑANA JUEVES A LAS 12 DEL DIA Y ABRIR EL DOMINGO PROXIMO A LA HORA DE COSTUMBRE.

La tragedia morazánica...

La tragedia morazánica...

# JUAN SANTAMARIA, llamaráse un barco de guerra

Se hace esa sugerencia a la Gran Flota de la Libertad que se construye en los Estados Unidos y cuyos barcos llevarán nombres de próceres americanos.

Don Walter Oreamuno lanza la idea, ante la complacencia con que Costa Rica vería que uno de esos grandes barcos de guerra se llamara como el inmortal tambor de Alajuela.

Es ya sabido por nuestros lectores que en los Estados Unidos se está construyendo actualmente una gran flota de guerra que se ha denominado Flota de la Libertad, y cuyas poderosas unidades serán bautizadas con nombres de próceres americanos.

Efectivamente, ya fue botado al mar uno de estos barcos de guerra, el cual se impuso el nombre de Benito Juárez, el gran patriota mexicano. Fue invitada para romper la clásica botella de champaña la señora esposa del ilustre presidente de México, señor Avila Camacho, la cual desgraciadamente no pudo asistir a

la ceremonia. No obstante, le fué, como dijimos antes, impuesto el nombre de Juárez.

Sobre este asunto reconocimos ahora una sugerencia del apreciable caballero don Walter Oreamuno, que nos parece atinada y que damos a conocer a nuestros lectores. Se trata de que a uno de esos barcos, que se construyen bajo la dirección de la Houston Ship Building, se le dé el nombre del inmortal Erizo de Alajuela, a buen seguro de que todo costarricense verían con agrado que una gran unidad de guerra de la Flota de la Libertad llevara el nombre de Juan Santamaría.

## DESCUBIERTO EL AUTOR DE LOS ROBOS DE "LA ISABEL"

Sorprendido un empleado de este establecimiento por los detectives, en el momento de vender unas tijeras de cortar zacate sustraídas de esta compra-venta

La propietaria de la casa de compra-venta denominada "La Isabel" señora de Aracica Saavedra, denunció a los detectives los reiterados robos que en su establecimiento habíase cometido, a tal extremo que los perjuicios económicos que ellos causaban a su negocio ascendían ya a eleva

da suma de dinero, por lo que dispuesta a cortar el mal, dió los pormenores necesarios a los detectives, quienes diligentemente se dieron a la búsqueda de lo robado, logrando sorprender a un sujeto de apellido Ferrán, en el instante preciso que vendía unas tijeras de cortar zacate

que luego fueron reconocidas como propiedad de este establecimiento. El autor de los robos resultó ser un empleado de confianza de esta compra-venta. El delincuente está en poder de las autoridades que le impondrán la pena del caso.

## ANTE EL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA SE DIRIGE A LA MUNICIPALIDAD DE MORAVIA

CONSIDERA ESE MUNICIPIO QUE LOS SUELDOS DEVENGADOS POR LA POLICIA RURAL Y SECRETARIOS DE JEFATURAS SON INSUFICIENTES

La Municipalidad de Moravia, en acuerdo tomado recientemente, recibió dirigirse ante el señor Presidente de la República pidiendo un aumento en los sueldos de la policía de pueblos y villas y secretarios de jefaturas. Considera dicha municipalidad que tales sueldos son ahora insuficientes debido a la clase de servicios que estos abnegados servidores del estado están prestando, en sitios muy apartados y constantemente expuestos a serios peligros, pues es bien sabido que las enemistades que se crean en los pueblos, tarde o temprano tienen un desenlace fatal. Lo que acabamos de decir, es uno

de los párrafos con que se alega en dicha instancia a fin de obtener ese aumento que se considera indispensable.

## 4 MILLONES MONTO de las ENTRADAS FISCALES

Hemos logrado anteriormente que las entradas fiscales en lo que va del presente mes hasta el día 17, pasan de los cuatro millones de colones, lo que resulta verdaderamente excelente.

Es esta quincena trascurre la que ha tenido las más apreciables entradas, lo que se debe a que todas las rentas están en muy buen pie, lo que es de celebrarse.

Puede calcularse que al finalizar el presente mes, los ingresos pasarán de los seis millones

de colones batiéndose así un record.

¿Qué haría Ud. con dos PREMIAZOS como estos de ciento cincuenta y cinco mil colones? Pues compre billetes para el Gran Sorteo de la LOTERIA NACIONAL DEL 9 DE MAYO

## LABORATORIOS INDUSTRIAS FARMACEUTICAS

Otón Jiménez

- Y -

## RADIO EL MUNDO

prestan la verdadera y auténtica

## PASION DE CRISTO

arreglo literario de "Pérez Scritch".

MAÑANA JUEVES SANTO A LAS 7 Y 30 P. M.

Música auténtica. El mejor conjunto artístico, en la más popular radiodifusora del país.

NO DEJE DE SINTONIZAR ESTA TRASMISION EN 970 Kc.

# Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Durante la Semana Santa se correrán TRENES DE EXCURSION A PUNTARENAS,

siguiendo las mismas condiciones establecidas para estos servicios y de acuerdo con el siguiente orden:

MIERCOLES Y JUEVES SANTO:  
Saldrán de San José a las 15 horas.  
De Puntarenas regresarán:

SABADO 24, a las 18 horas.

DOMINGO 25, a las 8 y a las 18 horas.

Como de costumbre, el Sábado Santo se correrá el tren de excursión a las 15 horas.

PROSPERO GUARDIA.



# ENFIDAVILLE CAYO EN PODER DEL OCTAVO EJERCITO

CON SINGULAR FIERREZA ATACARON LAS FUERZAS DE MONTGOMERY EL EXTREMO ESTE DE LA LINEA ITALO-GERMANA DE DEFENSAS.— EL CERRO ABOND, QUE DOMINA LAS DEFENSAS DE ROMMEL AL OESTE DE ENFIDAVILLE, FUE OCUPADO POR LOS INGLESIS Y LA FUERZA AMERICANA, ACOMPAÑANDO A ROOSEVELT EN SU VIAJE DE REGRESO.— 15 ATAQUES EJECUTARON HOY SOBRE LA BASE NAVAL NIPONA DE KISKA.— LA VIDA MUNDIAL HASTA LAS 12.30 HORAS PROPORCIONADA POR LA UNICED PRESS a "ULTIMA HORA".

**TERRIBLE EL BOMBARDEO DE CANTABRIGAS DE HITLER**  
LONDRES, 21. UP. — Coincidiendo con la noche del cumpleaños de Hitler, la RAF proporcio no a Alemania una de las más dramáticas noches de bombardeo aéreo. El ministro de aviación declaró que el ataque contra Stettin principal puerto del Báltico fue muy intenso y estuvo "bien concentrado" se agregó que Rostock, sede de los talleres Heinkel, que ya anteriormente había sufrido tres terribles ataques de la aviación británica, fue "violentamente bombardeado". La ciudad de Stettin es la base desde donde los alemanes envían gran parte de los suministros destinados al norte de Rusia, un grandísimo centro industrial y una terminal ferroviaria de mucha significación en el sistema de comunicaciones del Reich. Fue atacada por última vez el 30 de agosto de 1941 y de ayer fue la octava incursión alínea que ha tenido que soportar. Los aviones británicos tuvieron que volar más de 2000 kilómetros para cumplir su misión de bombardeo.

bombas híbridas sobre Berlín en un voraz triple asalto realizado anoche, mientras la radiotelevisión anunció que había sido bombardeada la zona oriental del Báltico, lo que revela que la aviación soviética se une también a la ofensiva aérea contra el Reich. A estos múltiples ataques ha que agregar los realizados por gran número de aparatos incursores contra las comunicaciones ferroviarias y fluviales de Alemania, Francia, Bélgica y Holanda. Todas estas operaciones costaron a la RAF 31 bombarderos. Hoy desde primera hora, los cazas británicos volvieron a cruzar el canal y las terribles explosiones que se oían en la costa surdeste de Inglaterra en dirección a Boulogne revelaron que los bombarderos aliados estaban de nuevo en acción.

**LOS ALIADOS OCUPAN ENFIDAVILLE**  
LONDRES, 21. UP. — El cuartel general aliado en África del norte, comunica la ocupación de Enfidaville, se llevaron a cabo los trabajos de limpieza en Medjez el Bab.

**LAS FUERZAS RUSAS DOMINAN EN KALININ**  
MOSCÚ, 21. UP. — Despacios semi alejados del frente dan cuenta de que las fuerzas rusas han tomado una altura dominante en el frente de Kalinin, al noroeste de Moscú, mediante un ataque por sorpresa y rechazaron seis tentativas alemanas con el fin de reconquistar posiciones. Se dio muerte a 400 alemanes.

**POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DE EE. UU. EL PRESIDENTE Y EL VICE PRESIDENTE SE HALLAN AUSENTES**  
WASHINGTON, 21. UP. — La

presente visita de Roosevelt a México y las palabras allí pronunciadas, son consideradas en los círculos diplomáticos de esta como otra indicación de que los planes de los Estados Unidos para el mundo libre de la postguerra, está fundamentado en una política de buena vecindad en el hemisferio occidental. La importancia que en las esferas oficiales se da a la colaboración panamericana queda revelada por el hecho de que los dos primeros magistrados norteamericanos, Roosevelt y Wallace, se hallan en diversos países del continente fuera de los Estados Unidos, con el fin de establecer sólidas lazos para las relaciones interamericanas. La llegada del presidente Roosevelt a México señaló la vez primera en la historia de los Estados Unidos en que presidente y vicepresidente se hallaron simultáneamente en suelo extranjero lo mismo en tiempo de paz que en tiempo de guerra.

**CONQUISTA DE SMIDA CUARTEL GENERAL ALIADO EN ARGENTIA, 21. UP.**  
URGENTE. — Despachos del frente hacen saber que las tropas del primer ejército británico, después de una lucha conquistaron Smida a pocos kilómetros al norte de Smida y se han situado ahora a menos de cuarenta y cinco kilómetros al oeste de Túnez.

**TERRIBLE RAID AEREO SOBRE ITALIA**  
ARGEL, 21. UP. — Anoche nuestros aviones incursores volaron sobre Sicilia y al sur de Italia atacando simultáneamente las rutas de los convoyes del eje. En los objetivos atacados en territorio italiano figuran trenes, edificios, fábricas, fué destruido un avión enemigo.

**LOS TALLERES HEINKEL FUERON BOMBARDEADOS**  
LONDRES, 21. UP. — Rostock es otro importante puerto del Báltico y centro industrial que construye submarinos y aparatos Heinkel, después de los intensos ataques que sufrió la ciudad hace juntamente un año, el ministro de aviación británico Sinclair declaró que la zona devastada abarcaba 130 hectáreas. A raíz de estos ataques, se observaron grandes incendios en los talleres Heinkel y en otros objetivos y la corriente de suministros que se dirigía a Dinamarca, Noruega y Finlandia quedó detenida por completo. El ataque contra Berlín fué el 21 que padeció la capital de Alemania aunque por los aparatos que intervinie

## La Municipalidad de San José

Tiene el gusto de poner en conocimiento de los vecinos de esta Capital, que para cualquier queja por desperfecto en los servicios de cañería y cloacas, durante los días jueves 22, viernes 23, sábado 24 y domingo 25 de abril en curso, en que permanecerán cerradas las oficinas municipales, pueden dirigirse al

TELEFONO Nº 3634 (Talleres Municipales)

San José, 19 de Abril de 1943.

**MAXIMO QUESADA P.,**  
Governador de la Provincia  
(Ejecutivo Municipal)

**25 BARCOS HUNDIDOS AL EJE EN BALERIOS**  
ARGEL, 21. UP. — La bahía de Baleros se encuentra obstaculizada por más de 25 cascos de buques hundidos, he ahí los efectos de la campaña aérea. Las fuerzas aliadas atacaron los aeródromos de Sidi Ahmed, cerca de Bizerta y la Marsa y la Marsa, provocando incendios y explosiones.

**TRIPLE ASALTO CONTRA BERLIN, TISIT Y ROSTOCK**  
LONDRES, 21. UP. — Los poderosos bombarderos británicos devastaron las ciudades de Rostock y Stettin y los rapidísimos aviones arrojaron una lluvia de

ron en las operaciones cabe decir que se trató de un ataque psicológico de hostigamiento cuyos resultados materiales no podrán ser comparados con los de las tres violentas incursiones del mes de marzo.

**OBLIGADOS LOS ALIADOS A EFECTUAR UN RETIRO PROVISIONAL EN TUNEZ**

LONDRES, 21. UP. — La radio de París anunció que la resistencia de las tropas del General Rommel en el frente tunecino están enérgica que los aliados se vieron obligados a retirarse hacia sus posiciones originales. Se agregó que hubo gran actividad en el sector de Bou Arada. Posteriormente la misma emisora expresó: Las tropas norteamericanas actúan junto al I y al VIII ejércitos y se cree en Berlín que serán repartidas igualmente entre las dos fuerzas atacantes.

**CONSOLIDAN POSICIONES LOS BRITANICOS**

ARGEL, 21. UP. — Es evidente que una vez batido el primer contraataque del adversario, la infantería británica procura ahora a consolidar las posiciones recién conquistadas en el sector costero. La distancia cubierta en el primer ataque no fué grande. En algunos puntos sólo pocas millas, el éxito obtenido teniendo en cuenta dificultades del terreno.

**INTENSAS OPERACIONES AERIAS SOBRE EUROPA**

LONDRES, 21. UP. — Texto del comunicado del ministerio de aviación: Anoche aviones Lancaster, Halifax y Stirling del comando de bombarderos efectuaron un intenso ataque en el puerto báltico. El tiempo era bueno y el bombardeo fue bien centrado. Al mismo tiempo los Stirling bombardearon recientemente el puerto y los talleres Heinkel de Rostock. Mientras se desarrollaban estos dos ataques los aviones mosquito del comando de bombarderos atacaron a Berlín. También se depositaron minas en aguas enemigas. Cazas y bombarderos atacaron locomotoras y barcasas en Francia, los Países Bajos y el noroeste de Alemania así como a la navegación frente a la costa helga. En estas operaciones desaparecieron treinta y un aviones del comando de bombarderos.

**UNITOS ALIADOS EN TUNEZ INFORMA LA EMISORA DE ROMA**

LONDRES, 21. URGENTE. UP. — La emisora de Roma informó oficialmente que el sector sur del frente tunecino el enemigo lanzó violentos ataques y obtuvo éxitos locales pero posteriormente fue contenido. Agregó que se prosigue librando violenta batalla.

### CAMPO PAGADO

#### A QUIEN INTERESE:

Por este medio y en forma categórica hago constar que siempre he sido partidario decidido del doctor Calderón Guardia y del Gobierno que con tanto acierto preside. Que desde el principio de la actual contienda electoral he militado en las filas del victorioso Partido Republicano Nacional. Que por lo tanto están en mí las intrigas de mis bajos malquerientes y que a don León Corlés no he tenido nada que agradecerle. Ya que mi puesto que tanto desean, se lo dejo al doctor Calderón Guardia, quien supo hacer honor a mi trabajo y al fiel cumplimiento de mi deber.

**GUILLERMO BADIOLA CASCANTE.**  
Cédula Nº 29851.

## RECUERDE AMIGO... No lo Olvide...

El "Centro Cultural Social" EN SAN JUAN DE TIBAS

El Club de las fiestas más alegres y concurrencias.

LO ESPERA EN SUS AMPLIOS SALONES, PARA QUE TERMINE ALEGRE LA SEMANA, el DOMINGO 25, de 2 a 6 de la tarde el LUNES 26, a las 8 de la noche. SE DARAN ESTUPENDOS BAILES CON LA ORQUESTA MURILLO.

Vaya usted, invite a sus amigos y parientes, lleve a su novia a divertirse de lo lindo en un ambiente de distinción! — Servicio continuo de autobuses LOS PLATEADOS, desde la A. B. C. LA DIRECTIVA.





# Rogelio Sandí a punto de morir en los brazos de un loco

"ULTIMA HORA" NARRA PARA SUS LECTORES LA TRAGICA VISION DE UN HOMBRE A DOS PASOS DE LA MUERTE.

Al recobrar el conocimiento, la victima de este furioso atentado, describe a un repórter de este periódico las terribles torturas que sufrió en la celda 16 del Asilo Chapuí, a merced de un loco furioso

En la Sala de Cirugía Durán ha estado recluido durante varios días el asistente del Asilo Chapuí señor Rogelio Sandí, a quien un orate, en la noche del 8 del corriente, atacó con inusitada furia, dejándolo tendido en el piso de la celda 16 sin conocimiento, permaneciendo la victima del allena do sin memoria del suceso durante varios días. Hoy se nos in formó que la mente de Sandí se había aclarado lo suficiente co mo para dar los detalles del aten dado. Efectivamente, el repórter de "ULTIMA HORA" que le visitó en su cama en la mañana de hoy, pudo recoger de labios de Sandí la horrible narración de la forma en que este orate del Asilo Chapuí le atacó con deseos de acabar con su vida. Refiere la víctima que es empleado en esta institución y que desempeña el cargo de asistente encargado de la vigilancia de los asilados, que en la fecha citada él resolvió ha cer la revisión de costumbre, con tan mala fortuna que al comen zar por la celda 16, el alienado no respondió a su llamada, aso mándose él por la ventanilla a in dague que le podría ocurrir; no to que el enfermo no se encontra ba en su correspondiente lugar; decidió entonces abrir la puerta. El orate, maliciosamente o por efecto de su enfermedad, se ha bía acostado sobre el piso al pie de la puerta. Sandí penetró con fíatamento de pronto fue acom metido a cabezazos, uno de los cuales lo dejó sin poder mover se a merced de la furia de a

## FIESTAS CIVICAS EN TIBAS

Vendo puesto en magnifico punto, para cualquier clase de juego, libre de derecho o impuesto. Entenderse con Gonzalo Cartin S., en esa localidad o con Francisco Quesada en "La Tribuna".

### CHUTA NO...

(VIENE DE LA PÁG. UNO) — partido en la ciudad de Alajuela al licenciado y diputado don Francisco Urbina González por ser el hombre llamado a desempeñar esas delicadas funciones. Ese memorial lo fue traído al licenciado don Otto Cortés para que éste lo entregara a su señor padre.

Copocida esta ciudad de un grupo de cortesistas, otros ciudadanos, de la misma filiación política, se empeñan en malear y en defender la designación hecha en don Hernán Chacón para la Jefatura de sección política de su partido en Alajuela, cuya importancia se delinea precisamente con el interés que ponen de manifiesto los propios que proponen las candidaturas de los que ellos creen que debe ser el director supremo del partido en la ciudad del Erizo. Veremos pues, quien gana la partida, si Chuta o Paco, como familiarmente los llaman sus amigos.

### PARA GUANACASTE

Ayer salieron a pasar un fin de semana a la provincia Luis Castro González. Los señores Federico Pinaud J. y D. Jorge porada de tereco a la provincia Luis Castro González.

## LA SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA Y PROTECCION SOCIAL AVISA:

que las clínicas, infantil y escolar, y la farmacia, atenderán durante los días 21, 22 y 24 de este mes al público que requiera los servicios médicos, DE LAS OCHO A LAS DIEZ HORAS.

Además durante los días indicados será establecido un servicio a domicilio por los médicos de la Unidad Sanitaria Central, para lo cual los interesados podrán dirigirse al empleado que permanecerá en la Sección de Información de las ocho a las diez horas. La Jefatura Administrativa atenderá durante los días señalados lo relacionado con la marcha de tales servicios.

### SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA Y PROTECCION SOCIAL

Abril de 1943.

MANANA. Grandioso represe de la joya máxima religiosa JESUS DE NAZARETH con José Cibrian y Adriana Larrar y Adriana Larrar

PROXIMO SABADO: PRE-ESTRENO en tres tandas triunfantes del arrollador éxito en colores naturales. ASI SE QUIERE en JALISCO

Proximo DOMINGO: Estreno monumental del fenómeno en colores del cine mexicano. ASI SE QUIERE en JALISCO con Jorge Negrete y María Elena Marquez El coloso que supera en entada y rebasa en entusiasmo a "Allá en el Rancho Grande". El máximo del delirio!

### RAVENTOS

A las 3, 7 y 9 — 0.75 Rita Hayworth y Victor Mature, en: UNA CHICA CON SAL

### CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.50 Margarita Mora, en: MI VIUDA ALFRE

### ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.65 José Cibrian, en: JESUS DE NAZARETH

### AMERICA

A las 7 y 8.45 — 0.50 María Luisa Zea, en: ALLA EN EL BAJIO

### CASTRO

A las 7 y 30 — 0.40 Susana Gútzar, en: ALEJANDRA

Muy pronto: "LA MAESTRITA DE LOS OBREROS", un titán argentino con Della Garcés. "LA CANCION DE LAS ISLAS" en Tecnicolor con Betty Grable y Victor Mature. "CAN TO A LAS AMERICAS" con Paço Miller!

### SABOTEADOR NAZI...

SABOTEADOR NAZI

VIENE de la Pág. PRIMERA no pudo explicar satisfactoriamente su carencia de papeles de ingreso y pasaporte para identificarse. Las autoridades de Limón han establecido la posibilidad, que este extranjero sea un hábil saboteador desbarbado por algún submarino del Eje en nuestras costas del litoral Atlántico o pueda ser que efectivamente haya ingresado, como asegura, por el puente Internacional del Siraó la. Ayer en la mañana ocurrió la detención de este presunto "saboteador", a quien los agentes de investigación sorprendieron en actividades claramente sospechosas cerca de los tanques de combustible de la Compañía. Después de haber recibido en esta capital el informe de su detención y de sus sospechosos movimientos, fueron giradas órdenes precisas para que hoy fuera conducido a esta capital estrictamente custodiado. Llegará hoy a San José. Com

prenderán los lectores que resultó difícil para las autoridades precisar categóricamente si se trató de un saboteador nazi o simplemente de un europeo atorante que ha entrado a Costa Rica de Panamá sin pasaportes ni papeles de identificación. Hace un tiempo fué disuelta por la policía de Panamá una colonia de nazi alemanes—muy sospechosos—situada en la frontera con Costa Rica. Eisell Hagnis pudiera ser un miembro perdido de esta colonia. El caso es muy oscuro. Informaremos.

Anúnciese en "ULTIMA HORA" el primero con las últimas noticias

Proximo domingo: PALACE, VARIEDADES, MODERNO, IDEAL

El primer rol dramático de William Powell después de años. Hedy Lamarr y William Powell en VIDAS ENCONTRADAS (el más sugestivo y hondo drama de dos almas cruzadas en el camino!)

Mañana jueves SANTO, PALACE Estreno argentino de grandioso éxito BAJO UN ANGEL DEL CIELO por Francisco Alvarez, Zully Moreno

Proximo Sábado, PALACE! Estreno Metro de tremenda emoción! LA VOZ DE LA SANGRE

Hoy, miércoles, 21, abril, 1943

### PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75 El gran coloso triunfal! Hedy Lamarr, Spencer Tracy en CAMARADAS ERRANTES con John Garfield

### VARIEDADES

A las 3, 6.45, y 9 — 0.50 Los 8 últimos episodios de LOS TAMBORES DE FU MANCHU

### MODERNO

A las 3, 7.30 — 0.75 HISTORIA DE UN GRAN AMOR por Jorge Negrete y Gloria Marin

### IDEAL

A las 7, 8.45 — 0.40 EL FANTASMA León Errol y Lupe Vélez

### LIBANO

A las 7 y 8.45 — 0.50 ¿QUIEN QUIERE UN BEBE? por Bebe Sandy

### KEITH

A las 7.30 — 0.40 IDOLO AMANTE Y HEROE por Gary Cooper

# Balcón de Europa

de RAMON CASTELLA

Ofrece para Semana Santa el mayor surtido de

## VINOS TINTOS, LATERIA FINA y FRUTAS Mexicanas, Argentinas y Del Monte

SERVICIO A DOMICILIO Teléfonos: 3916 - 4881